

# St Patrick's day



work performed  
Igor Barsukov

# History of holiday

- Ежегодно 17 марта отмечается День святого Патрика — покровителя Ирландии.
- Celebrated annually on March 17 St. Patrick's Day - patron saint of Ireland.



# Legend of holiday

- В конце IV в. в Британии, находившейся тогда под римским владычеством, в семье римских граждан Кальфурниуса и Кончессы родился сын — Мэвин Суккат, которого впоследствии весь мир узнал как святого Патрика. Несмотря на то, что его отец был дьяконом местной церкви, Мэвин в ранние годы своей жизни не был приверженцем веры в единого бога. Когда ему было 16 лет, его захватили в плен пираты. Его продали в рабство в Ирландию, где он шесть лет пас скот. Именно там он пришел к христианской вере. Согласно преданию, бог указал ему, как спастись из плена, благодаря чему Мэвин вернулся в Британию, некоторое время перед этим проведя в монастырях Галлии (современная Франция). В Британии ему было видение, которое предписывало ему вернуться в Ирландию, чтобы обратить ее жителей в христианство. Мэвин вернулся в Галлию, где завершил свое образование, был рукоположен в дьякона под именем Патрик, позже был возведен в сан епископа. Папа Римский Целестин II благословил Патрика на христианизацию Ирландии, и в 30-е гг. V в. будущий святой начал свою миссию.
- Считается, что особенность установления христианства в Ирландии состояла в том, что оно стараниями Патрика было принято практически бескровно.
-

- At the end of the IV. Britain , which was then under Roman rule , in the family of Roman citizens and Kalfurniusa Konchessy son was born - Mevin Sukkat , which was later the whole world knew as St. Patrick . Despite the fact that his father was a deacon of the local church , Mevin in the early years of his life was not a supporter of the belief in one god. When he was 16 years old, he was captured by pirates. It was sold as a slave to Ireland, where for six years he herded cattle . It was there that he came to the Christian faith . According to legend, God showed him how to escape from captivity , so Mevin returned to Britain , some time before that spent in the monasteries of Gaul (modern France ) . In Britain, he had a vision , which ordered him to return to Ireland to pay its inhabitants to Christianity. Mevin returned to Gaul , where completed his studies , he was ordained a deacon named Patrick, was later ordained as a bishop . Pope Celestine II blessed the Christianization of Patrick Ireland, and in the 30-ies. V in . future saint began his mission .
- It is believed that feature the establishment of Christianity in Ireland was that it was made through the efforts of Patrick almost bloodless .

**Thanks**